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Edition n°23 – Juillet 2023 

EDITO  

Alors que cette année scolaire s’achève, cet édito a un goût particulier pour celle qui le signe… Puisque 

ce sera mon dernier ! Mon « petit » rentre au collège, et je quitte donc l’association. Une page de 10 

années qui se tourne, avec émotion… et surtout la joie de voir la nouvelle équipe prendre la suite avec 

enthousiasme et énergie !  

Merci à eux, et merci à tous les bénévoles qui font vivre l’UPPE, et nous ont permis cette année encore 

de vous proposer des activités, animations et projets pour les écoles, les familles et nos enfants. Vous 

retrouverez ceux des derniers mois dans ces pages, ainsi que les premières infos de la rentrée 

prochaine…  

Bonne continuation à vous tous, à l’UPPE… Et bonnes vacances ! 

Laurence Chermet 

 

Du côté de l’école maternelle :  

127 élèves sont inscrits pour la rentrée prochaine (ils sont 136 
actuellement) : 39 PS, 37 MS, 51 GS. Nous passerons de 6 à 5 classes, une 
fermeture ayant été actée à l’hiver dernier en raison de la baisse des 
effectifs, ce qui fera une moyenne de 25,4 enfants par classe.  

La répartition envisagée par classe est la suivante : 1 classe de PS (Anne LUROIS), 1 classe de 
PS/MS (Isabelle CUISINIER), 1 classe de MS (Nathalie ESQUERRE), 2 classes de GS (Séverine 
KOZICKI, et une enseignante qui reste à nommer).  

La suppression d’un mi-temps d’ATSEM (sur le poste de Marjorie) à partir de septembre a été 
annoncée par la mairie lors du second conseil d’école. La maternelle ne comptera donc plus 
que 4,5 ATSEM à la rentrée. Nous le regrettons, car la fermeture de la 6ème classe entraîne des 
effectifs par classe plus chargés, ce qui rend l’ATSEM d’autant plus indispensable pour le bien-
être et la sécurité des enfants.  

Du côté de l’école élémentaire : 

219 élèves sont d’ores et déjà inscrits pour l'an prochain (comme à la rentrée 

dernière) : 54 CP, 35 CE1, 49 CE2, 42 CM1 et 39 CM2. La répartition envisagée des 

9 classes est la suivante : 2 CP (de 22 élèves chacun), 1 CP/CE1 (10+12 élèves), 1 

CE1(23 élèves), 2 CE2 (de 24 et 25 élèves), 1 CM1 (28 élèves), 1 CM1/CM2 (14+12 

élèves) et 1 CM2 (27 élèves).  

Concernant l’équipe enseignante : Mme CAUSSADE sera titularisée sur l’école et prendra une 
classe de CP. Mme CHEVREAU, qui n’était pas titulaire, n’est pas renouvelée sur Orry. Il reste 
3 postes à pourvoir : la décharge de Mme COQUEREAU (1/2 temps, assuré cette année par 
Mme CAUSSADE), le ¼ temps de Mme TROVA, ainsi que le poste remplaçant attaché à l’école.  

LES EFFECTIFS ET INFOS DE LA RENTREE DANS LES ECOLES 
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LE FESTIVAL DU LIVRE :  

Vendredi 27 janvier 

Une « exposition-vente » dans le cadre du Festival du Livre a été organisée à l’école 

élémentaire par l’UPPE et les enseignantes. 20% de la recette de la vente des ouvrages, 

qui s’est élevée à 3 035,99 euros (un record !), ont été reversés à l’école sous forme 

d’une dotation de livres. Les enseignantes ont ainsi pu sélectionner plusieurs livres 

(pour une valeur totale de 604,34 euros), qui sont venus enrichir les fonds des classes.  

 

LE CARNAVAL :  

Dimanche 12 mars 

Cette année, c’est au rythme impulsé par la fanfare de Coye-La-Forêt, qui nous a fait le 

plaisir de se charger de l’animation musicale, que le défilé du carnaval s’est élancé dans 

les rues d’Orry. Woofie, le soleil, les sourires, les déguisements, et la bonne humeur : 

tout était au rendez-vous pour que la fête soit réussie !  

  

 

    

 

 

 

 

LA CHASSE AUX ŒUFS :  

Lundi 10 avril 

C’est un rendez-vous traditionnel qui a nous a réunis ce lundi de Pâques... 115 enfants 

(46 « petits » de maternelle, 43 « moyens » de CP-CE1-CE2 et 26 « grands ») ont répondu 

présent à l’invitation, et ont trouvé les 720 œufs dissimulés en forêt par les assistants 

du lapin de Pâques. Avant de profiter d’un petit goûter offert à tous !  

     

 

      

 

 

 

NOS ACTIONS DEPUIS FIN JANVIER 
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RALLYE FORET : 

Dimanche 7 mai  

Après les « Orrympiades » de l’année dernière, c’est un « Rallye forêt » 

que nous avons proposé aux familles, pour passer ensemble un moment 

ludique et convivial… 85 participants pour 25 familles ont rejoint leur 

groupe au départ de La Borne Blanche, avant de partir, guidés par leurs 

animateurs, réaliser les épreuves et défis que leur avaient concocté les 

bénévoles de l’UPPE. Au sein de chaque groupe, 5 équipes se sont 

« affrontées » – dans les rires et la bonne humeur, pour décrocher leur 

place en finale. Dans la cour d’Orry Enfance, les finalistes ont participé à 

une « courses des animaux », avant de recevoir leurs récompenses : un 

délicieux gâteau de bonbons ! Un pique-nique a clôturé cette matinée 

sympathique. 

 

 

 

 

 

 

 

LA FETE DE L’ECOLE ELEMENTAIRE : 

Samedi 3 juin 

Comme l’an passé, l’UPPE a apporté son aide aux enseignantes pour la préparation 

et à l’animation de la fête de l’école élémentaire. Au programme de cette belle 

journée : des jeux (jeux picards, jeux en bois, jeux géants, jeux « Fort Boyard »), la 

buvette et la restauration, une borne photo – qui cette année encore a connu un 

grand succès, le spectacle des enfants, et une tombola préparée par l’UPPE. De 

nombreux lots ont été remportés par les familles, grâce à la générosité des 

commerçants orrygeois et alentours que nous remercions vivement !  

A noter également que des gobelets aux couleurs du dessin gagnant du concours des 
enfants (remporté par Aurélien… bravo à lui !) étaient vendus pour les boissons. 
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DES BANCS POUR LES ECOLES : 

L’UPPE a offert à chaque école un joli banc coloré, choisi par les 

enseignantes, qui viendra agrémenter chacune des cours de récréation.  

A l’origine de ce projet : une demande des délégués de l’école 
élémentaire. Ils souhaitaient, en complément des 3 bancs récemment 
installés (et demandés de longue date !), mettre en place un « banc de 
l’amitié ». Sur ce banc spécial, les enfants qui se sentent seuls pourraient 
s’installer, pour que leurs camarades leur proposent de jouer avec eux. 
La municipalité n’a pas souhaité accéder à cette demande formulée lors 
du second conseil d’école, pour des raisons budgétaires. 

L’UPPE a proposé de prendre en charge cet achat, et d’offrir également un banc du même 
type à l’école maternelle, qui a accepté, avec enthousiasme. 

Les bancs ont été financés en majeure partie par les recettes issues d’une vente que nous 
avions réalisée en 2014, d’anciens bureaux de l’école dont la mairie de l’époque souhaitait se 
débarrasser. Ce projet « bancs » permet donc que cet argent revienne aux écoles et aux 
enfants, sous une jolie forme, qui bénéficiera à nos écoliers durablement ! 

 

ORGANISATION DES SORTIES A L’ECOLE MATERNELLE 

Actuellement, les sorties à l’école maternelle se font en différents points selon les classes : 
par l’avenue du 18 juin (entrée principale), ou par la rue Jacques Maillet. Cette sortie, plus 
lointaine, pose des problèmes d’organisation aux familles qui ont plusieurs enfants, et 
notamment des plus grands à récupérer à l’école élémentaire aux mêmes horaires. Ce souci a 
été exposé lors des deux derniers conseils d’école maternelle.  

Les enseignantes, pour des questions d’organisation et de sécurité, 

restent opposées à tout regroupement généralisé des sorties par une 

porte unique.  

Mais la proposition que la sortie des classes de PS, PS/MS et MS se fasse rue du 18 juin 1940 

(au lieu de rue Jacques Maillet), par un portillon distinct de l'entrée principale de l'école, 

serait acceptable pour tous. Elle a été présentée à la mairie au dernier conseil d’école, et celle-

ci a indiqué qu’elle allait en étudier la faisabilité, si possible en vue d'une réalisation d'ici la 

rentrée de septembre. 

VEGETALISATION DE LA COUR DE L’ECOLE MATERNELLE 

Nous avons appris lors du conseil d’école du 23 juin qu’une réunion avait 
eu lieu le 19 mai entre la Mairie, les enseignantes de la maternelle et le 
service espaces verts pour poursuivre le projet.  

La mairie travaillerait sur un chiffrage et il serait question de faire intervenir l’association 
Concordia à l’été 2024 pour un chantier participatif pour la préparation des plantations. Nous 
espérons être associés aux prochaines échéances, et que ce projet avancera sans tarder 
davantage.  

INFOS SPECIALES « MATERNELLE » 
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Nous avons demandé lors du dernier conseil d’école élémentaire 
de l’année, le 27 juin, que soit organisée une réunion de 
« Commission cantine » pour faire le point avec la mairie sur 
l’organisation et la surveillance du temps de pause méridienne 
pour les enfants de l’école élémentaire (bilan 2022-2023 et 
perspectives 2023-2024). Celle-ci doit avoir lieu la dernière 
semaine d’août.  

Nous avons proposé que l’école y soit associée, pour que l’on puisse aborder également le 
sujet de la « cantine durable », les enseignantes ayant indiqué lors du conseil d’école du mois 
de mars souhaiter entamer une réflexion sur le sujet avec les partenaires (parents et mairie). 
Leur objectif serait en particulier d’impliquer les élèves, et de les sensibiliser à la réduction des 
déchets et du gaspillage alimentaire.  

 D’autre part, l’UPPE a tenu le 7 février dernier une seconde 
réunion du groupe de travail « Cantine Durable », lancé en 
novembre dernier. Les participants y ont fait un retour sur les 
différents contacts et points de recherches identifiés lors de la 
précédente et première réunion de novembre (fonctionnement 
des établissements aux alentours, synergies et partenariats 
possibles à moyen/ long terme…).  

Dans ce cadre, nous avons appris que le PNR avait travaillé en 2022 sur une cartographie au 
niveau du territoire, pour connaître les points de restauration collective, les prestataires, les 
approvisionnements, la part de bio… Nous souhaitons leur proposer d’intervenir lors d’une 
prochaine réunion pour nous présenter ce travail.  

Enfin, l’usage des serviettes en tissu à la cantine, après un beau démarrage, 
semble connaître un essoufflement… De moins en moins d’écoliers amènent 
leur serviette. Une nouvelle communication sera faite à la rentrée, et peut-
être un petit changement d’organisation au niveau des classes (avec des 
élèves responsables). Nous espérons que les meubles et filets à serviettes 
installés à la cantine il y a un an seront de nouveau pleins l’an prochain ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

POINT CANTINE 
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ASSEMBLEE GENERALE DE L’UPPE ET NOUVEAU CONSEIL D’ADMINISTRATION : 

L’Assemblée Générale de l’UPPE s’est tenue le 6 juillet dernier. Après la présentation du 
rapport moral et financier de l’année, il a été procédé au renouvellement du Conseil 
d’Administration. En voici la composition pour l’année 2023-2024 : 

- Présidente : Viviane VALLA 
Vice-président : Guillaume BAIJOT 

- Secrétaire : Pauline LEFEBVRE  
Secrétaire adjointe : Laetitia SARTHOU-MOUTENGOU  

- Trésorière : Sabrine CAILLOIX 
Trésorier Adjoint : Cyrille PAGES 

- Membres du CA : Julie BETTEMBOURG, Anne-Sophie 
POIRIER, Séverine BONNIN, Mylène TERRAPON et 
Juliette COLETTE                           

Merci et bienvenue à ceux qui rejoignent le CA cette année : Viviane, Cyrille, Séverine, 
Mylène et Juliette ! 

Laurence, dont le petit dernier rentre au collège à la rentrée prochaine, quitte donc 
l’association. Elle a été chaleureusement remerciée pour ses années passées au sein de 
l’UPPE. Cette Assemblée Générale s’est terminée par une remise de cadeaux, d’émouvants 
discours, remerciements et attentions… et un verre de l’amitié partagé. 

 

Après 10 années au sein de l’UPPE, dont 5 en tant que présidente, Laurence 

Chermet quitte l’UPPE puisque son fils cadet rejoint le collège à la rentrée 

prochaine. 

Laurence est une organisatrice hors pair. Elle cadre les projets. Elle est 

ambitieuse, a de nombreuses idées, mais n’en retient pas plus que celles que 

nous avons la capacité (et l’énergie) de mettre en place. Entre 2 réunions elle 

a créé 1 rétro planning, fait les flyers, sondé les parents qui pourraient prêter 

main forte, demandé du matériel au comité des fêtes, décidé de l’itinéraire 

du groupe, prévu les horaires de passage de chaque famille, posté l’article sur 

le site internet de l’association pour prévenir des événements, répondu à 

chacune de nos sollicitations arrivées dans la boîte mail de l’UPPE ou en direct à la sortie des écoles. 

Laurence a toujours su se montrer disponible pour répondre aux problématiques rencontrées par les 

2 écoles et aux demandes de chacun des parents. Elle a su créer une ambiance conviviale au sein du 

CA toutes ces années. 

Elle était le moteur de cette belle asso si dynamique et au service des familles et des écoles. Elle a 

animé notre groupe et la vie du village avec beaucoup de bonne humeur et de professionnalisme. Elle 

nous a donné une belle impulsion pour continuer d’œuvrer avec vous et pour vous pour de 

nombreuses années encore ! 

De tout cœur et de la part de toute l’équipe, merci Laurence ! 

PREPARONS LA RENTREE PROCHAINE A L’UPPE ! 

AU REVOIR PRESIDENTE 
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ADHESIONS 

Nous solliciterons les adhésions pour l’année 2023-2024 à partir de la rentrée. Les modalités 

restent inchangées, et vous garderez la possibilité de nous soutenir sous différentes formes : 

- En vous impliquant dans la gestion de l’UPPE, ou en participant aux conseils d’école comme 
parent délégué (membre actif) ; 

- En donnant de votre temps pour nous aider ponctuellement (membre sympathisant) ; 

- Ou simplement en apportant un soutien financier à l’association (membre donateur). 

En plus des bulletins papier et de la possibilité de cotiser par chèque comme 

traditionnellement, nous vous proposerons comme l’an passé celle d’adhérer et de payer en 

ligne, via la plate-forme « Yapla ». 

Nous espérons que nous pourrons de nouveau compter sur votre soutien, qui marque 

votre engagement à nos côtés, donne à l’association plus de poids et de légitimité dans ses 

échanges avec nos interlocuteurs (académie, mairie, enseignants), et nous donne les moyens 

de poursuivre nos actions ! 

 

   

 

 
 
   

 
 
 
 
 
 
 

D’autres événements et animations vous seront sans doute proposés dans le courant de l’année, 
en fonction de la situation et des bonnes volontés des bénévoles. 

A suivre à la rentrée et dans le courant de l’année ! 
 

D’ici là, toute l’équipe vous souhaite  

un bel été et de bonnes vacances,  

et espère vous retrouver le 4 septembre  

à l’occasion du Café de rentrée ! 
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 Du 11 au 26 
 

LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS A NOTER DANS VOTRE AGENDA 

Mardi 12 

septembre 

20h30 

Réunion d’information 

Lundi 4 

septembre 

8h30 

CAFE de Rentrée 

Sur l’Esplanade Anne-Lorraine 

Vendredi 13 

octobre 

 

Elections des représentants 

des parents d’élèves 

Les parents désirant siéger au conseil d’école 

(élémentaire et/ou maternelle) doivent nous contacter 

au cours des 3 premières semaines de septembre.  

Notre adresse mail : uppe.orry@gmail.com 

 


